

社協だより

同和地区社会福祉協議会
第30号
令和5年3月20日発行

コロナ渦も3年が経ち、地域の各行事が中止を余儀なくされてきましたが、今年是对策を講じてできた事、考慮の末できなかった事、新しくチャレンジした事、いろいろありました。そんな1年を振り返り、今号よりカラーでお届けしたいと思います。

敬老会

9月18日(日) 八幡町集会所

30名の方に参加していただき、敬老会が開催されました。

地域の有志、ラウレアの3人による華やかなフラダンスでは、その優雅な動きに、皆さん見入っていました。次に「羽木ゆきさんとその仲間たち」によるサクソ演奏では、なじみのある曲に合わせて、手拍子をしたり、調子を取ったりと楽しんでいました。羽木ゆきさんに師事する大野会長も「ハナミズキ」を披露され、思わぬ特技に驚きました。ねむ亭安楽さんによる落語では、笑いや話術に引き込まれる姿が多く見られました。配布したアンケートには楽しかったという感想と、来年も開催を希望する声が寄せられました。



防災訓練

11月20日(日) 中部西小学校体育館



77世帯109人が参加し、中部西小学校を会場に防災訓練が行われました。四日市市役所危機管理課の東さんによる、スライドを使ってのお話でした。東さんは中町に住んでいたことがあり、この地域に、より密着した話を聞くことができました。一番大切なことは、避難すること=避難所へ行くことではなく、危険な場所から逃げるということで、それが命を守ることに繋がるとのことでした。以前、地域の人から出た質問で、この地区の



避難場所は、中央小学校と中部西小学校のどちらが良いのかというものがありました。津波か川の氾濫かでそれぞれに危険度が違うので、状況に応じて選ぶことが大切であるということでした。日頃からハザードマップや地図の情報などを把握しておくことや、防災訓練に参加し、予想外の出来事を少しでもなくすることが大切であると話されました。最後に、日用品や食料品の減った分を補充する、ローリングストックや、6本入りペットボトルのダンボール2個を使った、簡易トイレの作り方などを教えていただきました。



もちつき大会

12月18日(日) 四ツ谷公園

寒さが厳しい冬晴れの中、もちつき大会が開催されました。餅つきエリア、調理エリアと分け、ご来場の皆さんには検温・消毒後、腕にテープを貼るなどの感染防止対策を講じました。予想以上に多くの方にご参加いただき、お持ちいただいた容器に餅を入れてもらい、皆さん喜んでいました。フランクフルトコーナーも人気で、行列ができていました。小さいお子さんからご高齢の方まで、幅広く楽しめるもちつき大会に、来年も参加したいという声が聞かれました。



マスクアート作品展



コロナ渦でもできる事業として、中央・同和地区合同のマスクアート展を実施しました。地区の全世帯に配布し、中央小学校などの協力もあり、134枚の応募がありました。



マスクに絵を書くのは難しいかと思いましたが、たてよこ数センチのキャンバスに思い思いに描いていただき、素敵な作品が集まりました。応募作品の中から、最優秀賞など20作品を選び、11月6日に表彰式を行いました。応募作品はすべて、四日市郵便局など計5ヶ所で3週間ずつ展示されました。



現在は、百五銀行四日市支店で3月24日まで展示中です。



三世代グラウンドゴルフ

11月6日(日) 中央小学校運動場

雲ひとつない秋晴れの下、グラウンドゴルフ大会が開催されました。小学生のご家族や、日頃の練習成果を披露されるベテランシニアの方々など、まさに三世代が集い、競技が行われました。ボールの軽快な音が響く中、ホールインワンを出す人もいて、楽しく盛り上がっていました。普段は会うことのない他の町の人とも交流をもつことができ、閉会式では各賞、参加賞をもらい、足取り軽く家路につく方たちの姿が印象的でした。



中央・同和地区

ロゲイニング・小学校区散策大会

10月16日(日) 中央小学校区

10月とは思えない少し汗ばむ陽気の中、中央・同和地区主催のロゲイニング・小学校区散策大会が開催されました。119人の方が参加しました。

ロゲイニング大会

ロゲイニングとは、地図をもとに制限時間内にチェックポイントをできるだけ多く回り、得点を競うスポーツです。地域の店舗にご協力いただき、おやつがも



らえる『おもてなしポイント』を設けて、競技は盛り上がりました。参加した小学生からは、「たくさん歩いて疲れたけど、おまんじゅうやジュースがもらえてうれしかった」「次回もあったら、また違うお店で違うお菓子ももらえたらいいな」などの感想がありました。親御さんからは、「普段は車で通り過ぎてしまう場所を、歩いて探索できて楽しかった」や「2年生の息子と参加しましたが、時間内にすべてのチェックポイントを回るのは難しかった」などの声が寄せられました。初めての開催でしたが、次回開催を希望する声も聞かれました。



散策大会



小さいお子さん連れのご家族や高齢者の方には、競技ではなくのんびり楽しんでいただけるようにと、散策大会となりました。参加者からは「今まで行ったことのないお店に行ったり、知らないお店を知れてよかった」「小さい子を連れての参加だったので、競う形だけでなく、散策という形で参加できたことがよかった」との声が寄せられました。

